



Eduardo Farah Hays
Presidente de la Sociedad
Nacional de Industrias (SNI)

La crisis nos está afectando seriamente

Los efectos de la crisis financiera ya nos están afectando seriamente. La Sociedad Nacional de Industrias (SNI) lo advirtió hace seis meses. En mi calidad de presidente del gremio industrial advertí hace cuatro meses que habían pérdidas de empleo, pero no se tomó en cuenta, incluso, calificaron mis palabras de terrorismo financiero. Pero no mentimos. Ahora ya se ven las consecuencias.

En el contexto en el que vivimos, el Plan de Estimulo Económico (PEE) que lanzó el Gobierno es bueno, pero va muy lento. Ello se debe a la lentitud con la cual el Estado maneja sus procesos y eso provoca que el tiempo nos gane. El plan se debió aplicar de manera inmediata.

Para el caso de nuestro gremio, las medidas que nos involucran han sido buenas. El Gobierno planteo lo de las compras públicas de calzado, polos y carpetas y ha dado resultado. El otro planteamiento con relación a la Corporación Financiera de Desarrollo (COFIDE) también camina pero para ciertas empresas. Es un tema que se debe analizar.

Considera que los empresarios nacionales deben unirse y entre todos sacar el tema adelante. Los gremios como ADEX, CCL y el nuestro tiene intereses comunes como la productividad, la caída de las cifras del empleo, entre otros por lo que debemos ir juntos para trabajar con el Gobierno, que hasta ahora ha mostrado disponibilidad para escucharnos.



Hans Flury
Presidente de la Sociedad
Nacional de Minería,
Petróleo y Energía (SNMPE)

Seguiremos apoyando con más inversión privada

En el contexto actual, la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía (SNMPE), apoyará los esfuerzos del Estado para evitar que la crisis financiera internacional paralice el crecimiento sostenido del país.

El continuar con el fomento de la inversión privada en las actividades productivas, especialmente en el sector mineroenergético, es fundamental en la actual coyuntura porque no debemos permitir que la crisis financiera internacional paralice el crecimiento sostenido por lo que se ha distinguido el país en meses pasados.

Si bien el sector mineroenergético se ha visto perturbado por la crisis financiera internacional, los empresarios tienen hoy el desafío de enfrentar las amenazas y convertirlas en oportunidades de desarrollo para las actividades productivas y el país.

Es preciso que los distintos niveles de gobierno (central, regional y local), así como a los Poderes Legislativo y Judicial para que continúen contribuyendo al fortalecimiento de la estabilidad económica, jurídica y política; la vigencia de reglas claras, estables y predecibles en el tiempo; y afianzar la paz social.

La plena vigencia de estos principios permitirá atraer hacia el sector mineroenergético peruano más de US\$ 33 mil millones en inversiones para los próximos años, a fin de hacer realidad proyectos en minería, hidrocarburos y electricidad.

